

## 5 OENOTOURISME AU DOMAINE HAUT-LIROU

### WINE TOURISM AT THE DOMAINE HAUT-LIROU

#### WINE TOUR EN 4X4

Un concept unique et innovant : le tour commenté à bord d'un Land rover Defender dans les vignes du Domaine Haut-Lirou, un parc privé exclusif au coeur du Pic saint-Loup ! Tour commenté en 4x4 climatisé dans les vignes :

- Découverte de l'AOP Languedoc Pic Saint-Loup.
- Explications sur la faune, flore, géologie et terroir.
- Initiation à la culture de la vigne et aux différents cépages du domaine.

Le Wine tour comprend également :

- Visite privée et commentée des installations du domaine : faites le tour de la propriété... des caves de vinification au chai souterrain de vieillissement.
- Dégustation des vins du domaine : profitez d'une initiation à la dégustation et devenez un expert du vin ! Un panorama exceptionnel, en pleine nature ! Vue imprenable sur la mer méditerranée, grande pyramide de la Grande-Motte, camelles des Salins du Midi à Aigues-Mortes...

*A unique and innovative concept: the guided tour aboard Les Lodges du Pic Saint-Loup a Land Rover Defender in the vineyards of Domaine Haut-Lirou, an exclusive private park in the heart of Pic Saint-Loup! Guided tour an air conditioned 4x4 through the vineyards:*

- *Discovery of the AOP Languedoc Pic Saint-Loup.*
- *Explanations on fauna, flora, geology and terroir.*
- *Initiation to the culture of the vine and to the different grape varieties of the domain.*

*The Wine tour also includes :*

- *Private and commented tour of the estate's facilities: take a tour of the property... winery cellars in the aging underground cellar.*
- *Tasting of the estate's wines: enjoy an introduction to tasting and become an expert on wine! An exceptional panorama, surrounded by nature! Unobstructed view of the Mediterranean Sea, Great Pyramid of La Grande-Motte, Camels of the saline du Midi in Aigues-Mortes...*



Famille Jean-Pierre RAMBIER  
- DEPUIS 1848 -



3h (4h avec transferts Montpellier A/R)  
3h (4h if picking up and going back to Montpellier)



Français & Anglais  
English & French



49 € ttc/ personne (départ du Domaine)  
59 € ttc/ personne (départ de Montpellier).  
49 € Tax included/ person (from the winery)  
59 € Tax included/ person (from Montpellier).



2 personnes minimum, possibilité d'accueillir des groupes.  
Réservation obligatoire.  
2 people at least or larger groups.  
Booking is required.